
 
 Stv. Fuhg erläutert den vorliegenden Antrag und legt nochmals die 

Notwendigkeit eines Stadtentwicklungskonzeptes dar. Stv. Retzerau begrüßt für 
die SPD-Fraktion den Antrag. BM Halbe stellt eine Beteiligung des Vereins 
BergneuStadtmarketing e.V. in Aussicht.  
 
BM Halbe schlägt vor, diesen TOP zu den Haushaltsplanberatungen in den 
Planungs- Bau- und Umweltausschuss zu verweisen.  

 
Abstimmungsergebnis:  einstimmig 
 


